

2. ESCRITURA, TRADICION Y TRADICIONES

Relación de Montreal, 1963

Siguiendo la propuesta de la III Conferencia Mundial de Fe y Constitución de Lund en 1952, «para investigar más a fondo los recursos que encontramos en nuestra historia común como cristianos, la cual, según hemos descubierto, es más extensa, amplia y rica que cualquiera de nuestras historias aisladas», se nombró una Comisión Teológica para que estudiara «la Tradición y las tradiciones». Esta comisión trabajó durante los años siguientes por medio de dos grupos de estudio, uno en Europa y otro en Norteamérica, bajo las presidencias respectivas de K.E. Skydsgaard y de A.C. Outler. En 1961 la comisión publicó una relación provisional, *The Old and the New in the Church* (FO Paper, n.34 [Londres]), y en 1963 la relación definitiva *Tradition and traditions* (FO Paper, n.40). Ambas relaciones fueron sometidas a la sección segunda de la IV Conferencia Mundial de Fe y Constitución de Montreal en 1963. Como material de base adicional, esta sección usó un documento titulado «Extracts from Regional Studies» (copia ciclostilada en archivos de la Biblioteca del CEI, Montreal, julio de 1963, Sección II/3), y que trataba concretamente de los problemas de la inculturación. Como guía para la discusión en la Conferencia había sido preparado un trabajo especial (*ibid.*, Sección II/1). La Conferencia redactó y aprobó la relación que a continuación reproducimos. Fue publicada por primera vez en *The Fourth World Conference on Faith and Order. Montreal 1963* (FO Paper, n.42, [Londres 1964] 50-60). Para facilitar las referencias mantene-